

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 193

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 193

1954

I. Nos. 2607-2616

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 30 June 1954 to 14 July 1954*

	<i>Page</i>
No. 2607. Israel and Turkey :	
Air Transport Agreement (with annex). Signed at Ankara, on 5 February 1951	3
 No. 2608. Netherlands and Ceylon :	
Agreement for air services between and beyond their respective territories (with schedule). Signed at Colombo, on 14 September 1953	21
 No. 2609. Luxembourg and Iceland :	
Air Transport Agreement (with annex). Signed at Reykjavik, on 23 October 1952	39
 No. 2610. United Nations International Children's Emergency Fund and Turkey :	
Agreement concerning the activities of UNICEF in Turkey. Signed at Ankara, on 5 September 1951	55
 No. 2611. United Nations, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization and World Health Organization and Iraq :	
Special Agreement concerning technical assistance. Signed at New York, on 30 June 1954	67

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 193

1954

I. N^{os} 2607-2616

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 30 juin 1954 au 14 juillet 1954*

	<i>Pages</i>
N^o 2607. Israël et Turquie :	
Accord sur les transports aériens (avec annexe). Signé à Ankara, le 5 février 1951	3
 N^o 2608. Pays-Bas et Ceylan :	
Accord (avec tableau) relatif aux services aériens entre leurs territoires respectifs et au-delà. Signé à Colombo, le 14 septembre 1953	21
 N^o 2609. Luxembourg et Islande :	
Accord relatif aux transports aériens (avec annexe). Signé à Reykjavik, le 23 octobre 1952	39
 N^o 2610. Fonds international des Nations Unies pour le secours à l'enfance et Turquie :	
Accord concernant les activités du FISE en Turquie. Signé à Ankara, le 5 septembre 1951	55
 N^o 2611. Organisation des Nations Unies, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale et Organisation mondiale de la santé et Irak :	
Accord spécial relatif à l'assistance technique. Signé à New-York, le 30 juin 1954	67

No. 2612. Australia and Japan :

Note by which the Government of Australia, in pursuance of Article 7 of the Treaty of Peace with Japan, signed at San Francisco on 8 September 1951, notified the Japanese Government of those pre-war bilateral Agreements between the two countries which Australia desires to keep in force or revive. Tokyo, 27 April 1953

Exchange of notes regarding the application to the Australian territories of Norfolk Island, Papua, New Guinea and Nauru of the Agreement respecting the tonnage measurement of merchant ships, signed at London on 30 November 1922 and revived by the note of 27 April 1953. Tokyo, 10 September and 12 October 1953 78

No. 2613. Bulgaria, China, Cuba, Greece, etc. :

Convention on the Political Rights of Women. Opened for signature at New York, on 31 March 1953 135

No. 2614. Australia and Greece :

Exchange of notes constituting an agreement on visas and visa fees. Athens, 9 March 1954, and Canberra, 24 May 1954 175

No. 2615. Denmark and Yugoslavia :

Exchange of notes constituting an agreement concerning the exchange of official publications. Copenhagen, 26 and 27 January 1954 181

No. 2616. Canada, Czechoslovakia, Denmark, Finland, Iceland, etc. :

Acts of the International Telecommunication and Radio Conferences. Atlantic City, 1947¹

International Telecommunication Convention (with annexes), Atlantic City (1947)

Final Protocol of Signature of the Acts of the International Telecommunication Conference of Atlantic City

Additional Protocols to the Acts of the International Telecommunication Conference of Atlantic City

Resolutions, Recommendations and Opinions

All signed or adopted at Atlantic City, on 2 October 1947 188

ANNEX A. Ratifications, accessions, prorogations, etc., concerning treaties and international agreements registered with the Secretariat of the United Nations

No. 521. Convention on the Privileges and Immunities of the Specialized Agencies. Approved by the General Assembly of the United Nations on 21 November 1947 :

Accession by Iraq in respect of certain specialized agencies

Application by Ecuador to the World Meteorological Organization 342

¹ See also United Nations, *Treaty Series*, Vols. 194 and 195.

N° 2612. Australie et Japon :

Note par laquelle le Gouvernement australien a notifié au Gouvernement japonais, en application de l'article 7 du Traité de paix avec le Japon, signé à San-Francisco le 8 septembre 1951, les traités bilatéraux conclus entre les deux pays avant la guerre que l'Australie désire maintenir ou remettre en vigueur. Tokyo, 27 avril 1953

Échange de notes relatif à l'application aux territoires australiens de l'île Norfolk, de Papua, de la Nouvelle-Guinée et de Nauru des dispositions de l'Accord concernant le jaugeage des navires de commerce, signé à Londres, le 30 novembre 1922 et remis en vigueur par la note susmentionnée du 27 avril 1953. Tokyo, 10 septembre et 12 octobre 1953 79

N° 2613. Bulgarie, Chine, Cuba, Grèce, etc. :

Convention sur les droits politiques de la femme. Ouverte à la signature à New-York, le 31 mars 1953 135

N° 2614. Australie et Grèce :

Échange de notes constituant un accord relatif aux visas et aux droits de visa. Athènes, 9 mars 1954, et Canberra, 24 mai 1954 175

N° 2615. Danemark et Yougoslavie :

Échange de notes constituant un accord relatif à l'échange de publications officielles. Copenhague, 26 et 27 janvier 1954 181

N° 2616. Canada, Tchécoslovaquie, Danemark, Finlande, Islande, etc. :

Actes des Conférences internationales des télécommunications et des radio-communications. Atlantic City, 1947¹

Convention internationale des télécommunications d'Atlantic City (1947) [avec annexes]

Protocole final de signature des actes de la Conférence internationale des télécommunications d'Atlantic City

Protocoles additionnels aux actes de la Conférence internationale des télécommunications d'Atlantic City

Résolutions, recommandations et vœux

Signés ou adoptés à Atlantic City, le 2 octobre 1947 189

ANNEXE A. Ratifications, adhésions, prorogations, etc., concernant des traités et accords internationaux enregistrés au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies

N° 521. Convention sur les privilèges et immunités des institutions spécialisées. Approuvée par l'Assemblée générale des Nations Unies le 21 novembre 1947 :

Adhésion par l'Irak en ce qui concerne certaines institutions spécialisées

Application par l'Équateur à l'Organisation météorologique mondiale . . . 342

¹ Voir aussi Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 194 et 195.